

Fecha:

17-01-2026

Medio: La Discusión

Supl.: La Discusión

Tipo: Noticia general

Título: Impulsan proyección internacional del Concurso del Vino de Quillón

Pág.: 10

Cm2: 457,9

VPE: \$ 456.086

Tiraje:

Lectoría:

3.500

Sin Datos

Favorabilidad:

 No Definida
**LA DISCUSIÓN**  
diario@ladiscusion.cl  
FOTOS: LA DISCUSIÓN

PROCHILE

**P**roChile participa en la cuarta versión del Concurso del Vino de Quillón, Ñuble 2026, iniciativa que se desarrolla los días 16, 17 y 18 de enero y que tiene como objetivo fortalecer la proyección internacional de los vinos del Valle del Itata y de los valles del sur, a través de la presencia de expertos extranjeros y acciones de vinculación comercial con productores locales.

El director regional de ProChile Ñuble, Matías Mandiola, valoró el certamen "por su contribución a posicionar internacionalmente a la vitivinicultura regional", destacando que el organismo apoyó la participación de dos referentes internacionales que formarán parte del jurado y de una rueda de negocios con empresas del territorio.

Se trata de la sommelier chilena radicada en Italia, Cecilia Alarcón, y del importador mexicano Guillermo Ornelas, quienes aportarán su experiencia y redes al proceso de evaluación y al contacto directo con los productores locales. A ellos se suma Angelo Radica, alcalde de Tollo, Italia, y presidente de la Asociación Nacional "Città del Vino".

El Concurso del Vino de Quillón es un evento regional organizado por Codesser junto a la Municipalidad de Quillón, y financiado por el Comité de Desarrollo Productivo Regional de Ñuble mediante el programa Viraliza Eventos de Corfo, que además cuenta con el apoyo de ProChile.

El certamen contempla una competencia técnica de dos días consecutivos, evaluada por un jurado compuesto por 17 especialistas nacionales e internacionales provenientes de Chile, Europa y América Latina, consolidando su carácter técnico y su proyección más allá del ámbito regional.

Entre los jurados confirmados figuran referentes como Carla Urrunaga de Perú, Priscilla Radke de Argentina, Cristina Álvarez González, presidenta de Mujeres del Vino de

# Impulsan proyección internacional del Concurso del Vino de Quillón

**Traída de importadores extranjeros permite proyectar iniciativa local hacia el exterior,** dando más oportunidades a los vinos del Valle del Itata.

## 23,1%

crecieron las exportaciones de vino de la Región de Ñuble durante el año pasado, alcanzando los US\$2 millones.

Chile, y el sommelier Ricardo Grellet, además de representantes de ANIAE. En esta edición participarán vinos de los valles de Itata, Biobío, Malleco, Cautín, Osorno y Chile Chico, la viña más austral del país.

Junto a la competencia, el programa incluye charlas, conferencias, espacios de networking y una Feria del Vino abierta al público, con 25 stand, música en vivo y zona gas-

trónica, reforzando el impacto económico, turístico y cultural de uno de los eventos enoturísticos más relevantes de la región de Ñuble.

Las exportaciones de vino de la Región de Ñuble crecieron un 23,1% durante el año pasado, alcanzando los US\$ 2 millones, siendo los principales mercados de destino Estados Unidos, Canadá, Suecia, Brasil y China.



El Concurso del Vino de Quillón es un evento regional organizado por Codesser junto a la Municipalidad de Quillón.